



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 LA PRENSA	8	20/06/2023	LEGISLATIVO

## Exigen inhabilitar a ex alcalde de Tláhuac; es acusado de desvío de recursos y corrupción



Habitantes del pueblo de Zapotitlán, en Tláhuac, continúan firmes en exigir que la Contraloría local indague el destino de 20 millones de pesos asignados a la reconstrucción del Mercado Zapotitlán, obra que dejó inconclusa el ex alcalde Raymundo Martínez Vite, por lo que, sumado a otros temas de corrupción, buscan que sea inhabilitado.

A Martínez Vite lo persiguen varias denuncias por desfalco, incumplimiento de acuerdos vecinales y omisiones en el servicio público, que derivaron en baja calidad de vida, denunció el diputado local de Acción Nacional, Federico Döring.

Explicó que “la edificación del mercado se debe a que en los sismos de 2017, se dañó estructuralmente y han pasado más de cinco años y tanto los procesos de rendiciones de cuentas como parte de la obra, se quedó a medias”.

A su vez, el diputado federal Héctor Saúl Téllez Hernández, advirtió que hará trabajo territorial en Tláhuac, para conocer el sentir de la gente sobre los gobiernos de MORENA y revertir el hartazgo social que hay.